

# みんなの広場

「身近な出来事やイラスト」「テーマトーク」募集中!

うにして入れ、その中から物を引っ張り出し、一人で真剣にいつも楽しそうに遊んでいます。その様子が私の気に入っています。

小松市 こじ



金沢市 青いタヌキ

分、夜空を見上げ、星を探して願いをかけてみようと星座図鑑を買いました。日に日に大きくなっていく緑が流れ星、見られるといいなあ。

川北町 あずま

## 花のつぼみが開くように

外出自粛にちなんで、せめて家での楽しみを…と、生協で花の苗を購入しました。日に日に大きくなっていく緑に心癒される毎日です。花のつぼみが一つ開いたのを見つけ、心がパッと明るくなりました。コロナ終息を迎えて早くこんな気持ちになりたいです。

小松市 あきどん

勧められたのがきっかけ。この年で自信がないと思ったものの、あれから3年が経ち79歳。友だちや孫とのLINEに言葉の代わりもしてくれるので私の楽しみになっています。

金沢市 もちっ子

**芽生えた「トマト愛」**  
生協でミニトマトの栽培セットを買い求め92歳の母にプレゼントしました。プランター、土、肥料がついていてとても便利。余った種をもらい、我が家家のプランターにまき、育ち具合を電話で報告しています。母も私もミニトマトを種から育てるのは初めてで「トマト愛」も芽生えました。

金沢市 かつちゃん

## お気に入りで遊ぶ

1歳の娘はダンボールをあさることがお気に入りのよう、気に入ったおもちゃ、キーホルダーを宝物箱のよ

**文房具で楽しく!**  
私のお気に入りはカラフルな文房具! 色とりどりのカラーペンや蛍光ペン、かわいいシールやラメシール、オシャレなノート…。いろいろ取りそろえてあり、ステイホーム中はいろんな応募に使用し、とても楽しめました。

金沢市 エル

**これまで**  
**気づかなかつたこと**  
コロナのために生活は一変しましたけれど、今までの生活を見直す良い機会ととらえることにしました。小学生の孫と生活したり、手作り品に挑戦したり、これまで気づかなかつたことにも気を向けられるようになりました。

能美市 M.S

## LINEにスタンプ

私のスマホデビューは古いガラケーを新しいのに変えようとしたとき、娘に「この際、スマホにしたら」と

頃のことか分かり、また子どものお気に入りも分かつてあとで写真を見ても楽しいですよ。一番残したいものは写真に撮ってから捨てていました。子どもの手に作品を持たせ、周りにいろいろ並べて写真に撮るといつの頃のことか分かり、また子どものお気に入りも分かつてあとで写真を見ても楽しいですよ。一番残したいものは写真に撮ってから捨てていました。子どもに聞いてみるとはなるべく処分するようにしていました。

小松市 ノンタン



金沢市 ちー



機関紙  
モニターによる  
エッセイ

## お手伝いしてくれて ありがとうございます

「おばあちゃん、畑手伝うよ」と近所に住む小学生の孫たち。学校も長期休校なので、午後は毎日のように田畠のお手伝いをしてくれています。

**初めての線香花火**  
「テーマトーク 今月は花火の思い出」と花火。ピチピチと火花がはじけて「きれいだな」と見ていてたら火薬の固まりがかすかに震えながら丸くなりボトリと私の親指に落ちました。熱いという表現も分からず、「痛いよー」と泣いた思い出。それでもちよつぴりはかなげな線香花火が一番好きです。

金沢市 ももんが  
2歳だった長男(今は16歳)を初めて花火大会に連れて行つたあの日。まずは暗いことに怖がり、さらにドンドンお腹まで響いた思い出。それでもちよつぴり花火の音に大泣きして車に戻つてくれと指差しながらしがみつ離れず…。結局車内で花火が終わるまで抱きしめていました。そんな長男も私の声かけに面倒くさ



中能登町 カピバラ

**氣合満々だったのに**  
まだ上の子が2歳くらいの頃、地元の花火大会に家族で浴衣や甚平を着て気合満々で行ったのに、歩いて着く頃にはウトウト…。花火がドーンと始まったときはお膝で爆睡していました。

白山市 ゆん

## アタマにくる花火!

小さい頃、親戚の家からすぐ近くの河川敷で開催される花火大会に毎年2人の妹や従姉妹と行くのが楽しみでした。ある年のこと。間髪入れず打ち上げられる花火の音がお腹の底から響くので、「お腹にくるねえう!」と言うと、一番幼かった妹が「アタマにくるわあ!」…。全員大爆笑。意味が違うでしょ(笑)。

金沢市 ちは



小松市 ブルーベリージャム

次回のテーマトークのお題は「ピンチはチャンス」



どうか、おいしいお米や、お野菜が収穫されますように。また、収穫時と一緒に楽しみましょうね。

(5月20日寄稿)